

Athlétisme : l'Afa domine

APRÈS UNE BELLE PERFORMANCE en interclubs où elle a remporté les deux tours, l'Afa a brillé aux derniers championnats du Rhône le 28 mai, à Parilly.

Julien Serre, spécialiste du 800 m a surpris sur 400 m avec un 52"72 qui le voit sacré dans la catégorie junior : « Pour ce 400 mètres, je n'avais aucune préparation spécifique, je continuais à travailler sur 800 m. Pour les championnats Rhône-Alpes, je dois améliorer mon départ et ma fin de course », disait-il à l'entraînement.

Jennifer Fiordalisi est à la base une sprinteuse. Elle s'est pourtant imposée en marteau avec un jet à 20 m 45. Cette victoire est particulière aux yeux

de ses copines du 4 X 100 mètres, Annette Likwetti, Maud Montangerand, et Sandra Pollet, avec qui elle a aussi décroché une médaille de bronze en 54"02.

Abdel Gharzouli, est le premier sur 3 000 m steeple. En 10' 38", il a imposé sa loi et s'est fait une superbe place dans la vitrine de l'AFA : « Je suis parti un peu rapidement, sur les bases de 9' 45", au 2e mille mètres, j'étais grillé. Je tentais les minima pour les championnats de France que j'ai raté finalement. »

Enfin, on ne peut oublier la victoire de Geoffrey Dols, champion à la perche avec un saut à 4 m, et symbole du talent feyzinois.



Les champions de l'Afa : Jennifer Fiordalisi, Julien Serre, Abdel Gharzouli / Photo Mohamed Braiki